

3ª DIVISION**C.D. Leganés 4 C.F. Valdepeñas 2****DERROTA
DEL VALDEPEÑAS
EN LEGANES****ALINEACIONES**

C.F. Valdepeñas: Agustín, Merino, Casiano, Torres, Cala, López, Guirado, Ballester, Antonio, Cano y Seminario. En el m. 62, resto por Antonio.

C.D. Leganes: Ico, Juan Antonio, Brenes, Herrero, Sánchez, Chema, Moreno I, Antonio, Moris, Carlos y Moreno II. En el descanso, Serrano por Moreno II y en el m. 52, Salagre por Antonio.

Arbitro, Sr. Arojo Diez: Auxiliado en las bandas por los sres. Pinilla y Portillo, todos del Colegio Castellano. Cuando se pretende ser perfecto en cualquier actividad, suele suceder lo que le pasó al colegiado de turno, que hasta pitó como faltas las miradas de los jugadores. Dió muestras de estar flojo, diríamos nulo, en cuanto a conocimientos de lo que dispone el Reglamento. Con-

cedió el cuarto gol, de penalty, cuando se arrancaron tres jugadores locales a la vez para tirarlo. Mostró tarjetas amarillas a Seminario y Merino, en los M. 43 y 35 respectivamente y la roja a López, en el 85, por decirle que "tenía mucha cara", palabras textuales, y Chema en el M. 20 por protestar. Su actuación puede calificarse mala y perjudicial más para el Valdepeñas que para los locales, a los que también perjudicó con sus erróneas decisiones.

GOLES

0-1, M. 2.— Falta a favor del Valdepeñas en el borde lateral derecho y en su ángulo superior que, saca Seminario para Ballester, que tira muy ajustado al poste izquierdo, donde Ico en gran estirada despeja con la punta de los dedos y Guirado que sigue la jugada recoge el rechace y marca.

1-1, M. 11.— Chema al borde del área empata de fuerte disparo ajustado al poste derecho que defiende Agustín, que en su estirada no acierta a detener.

2-1, M. 59.— Rechace defensivo que aprovecha Salagre para enviar por encima de Agustín que fuera de su puerta intentaba atajar el peligro.

2-2, M. 65.— Penalty de Herrero a Resto cuando se disponía a tirar a puerta. Lo lanza Cala, muy ajustado al poste derecho e Ico pese a su estirada no puede atajar.

3-2, M. 72.— Gran melée en el área Valdepeñera tocando en última instancia Juan Antonio y el esférico mansamento se cuela ante el estupor de todos los presentes.

4-2, M. 85.— Penalty que se encarga de lanzar Salagre, amagando un metro antes de llegar al balón, despista a Agustín que se va hacia el lado derecho y se lo cuela por el izquierdo.

COMENTARIO

Gran entrada y mañana primaveral en el Campo Municipal Deportivo de Leganés, en donde antes, en y después del encuentro fuimos atendidos los medios de difusión, maravillosamente por su directiva al frente de D. Jesús Polo, Presidente del Club local,

que por cierto es de Pedro Muñoz, y por lo tanto D. Daniel Morales el "Presi" del Valdepeñas, como la expedición manchega, fue asimismo objeto de muy buen trato, lo que no induce ni mucho menos a pensar que a los demás club no traten con la misma caballerosidad que a nosotros. Estamos seguros de ello, hecha esta objeción, pasamos a decirles que tras el tempranero y madrugador gol del Valdepeñas, todo hacia preveer, que el conjunto de la ciudad del vino al igual que en Aranjuez, se llevaría para casa los dos puntos, pues los primeros minutos del partido presionaba con peligro sobre el portal leganesista. Más como diría el castizo poco duró la alegría en la casa de los pobres, pues en el m. 11 un despiste defensivo permitió a Chema de fuerte trallazo establecer la primera igualada. A partir de este momento el empuje local fue continuado, si bien solo hay que anotar como momentos peligrosos un saque directo de córner de Carlos, y gran disparo de éste, con algunas incursiones de Moreno I y no se quitó de encima el dominio territorial el Valdepeñas, hasta el M. 40 en que Seminario con más intención que acierto remataba un balón suelto que la defensa local no atinó a interceptar.

En la segunda parte la incorporación de Serrano y Salagre, por los dos sub-veinte locales Antonio y Moreno II, potenció aún más al cuadro local, que lanzado en una ofensiva constante ponía a prueba una y otra vez a la defensa visitante, un tanto aciaga esta mañana, y como consecuencia de este dominio llegaba el segundo tanto local obra de Salagre que se había incorporado siete minutos antes. Y como suele suceder, casi siempre, el Valdepeñas que permanecía encerrado estiró sus líneas en busca de ese empate que al menos permitiría el no salir derrotados tras haber ido ganando el partido y como consecuencia de un clarísimo penalty, que nadie discutí, llegó el gol del empate, logrado por Cala en intervención acertada al lanzar el penalty muy habilidosamente. El encuentro entraba en su fase más emocionante, en cuanto a que uno no quería perder y el otro intentaría ganar, el de casa, arropado por su

parroquia. Y estos veinticinco minutos que restaban de partido, fueron un calvario, para el Valdepeñas, ya que el Leganés, con una fuerza física en todos sus hombre inagotables, empujó, nunca mejor empleada la frase, de una manera incansable, que hacia pronosticar que el gol, por su propio peso, tenía que caer en las alforjas blanquiazules. Y de la manera más sosa y tonta llegó el tercer tanto, entre un emjambre de 16 o 18 jugadores, donde se produjo de todo, desde faltas de unos a otros como de algún posible penalty, ya que estaban más revueltos que unos huevos idem. No crean que tras obtener esta ventaja el equipo local retrasó sus líneas, sino todo lo contrario ya que insistió, hasta lograr el cuarto en un Penalty que sinceramente no vimos y que supuso la expulsión del visitante López, por los motivos ya comentados. Y el Valdepeñas que en honor a la justicia y a la verdad, nunca se entregó, aún cuando en varias fases y en

más tiempo fue dominado, intentó en el corto espacio de tiempo que quedaba acortar distancias sin éxito, y no sólo eso sino que en un nuevo fallo defensivo estuvo a punto de encajar un nuevo gol. Mañana desafortunada de la defensa Valdepeñera, principalmente de su portero, y muy nervioso, lo que le hizo salir de su marco con demasiada frecuencia y por lo cual encajó más goles de los que debiera. En el centro de campo Ballester no fue el organizador a que nos tiene acostumbrado ver, ya que fue marcado estrechamente y Seminario no pudo brillar en su juego, por ser conocido por estos lares, por lo que hay que reconocer que fue justamente derrotado, más por errores propios que por los aciertos de los locales. El leganés nos produjo impresión de ser un equipo de los más fuertes del grupo, con el cual hay que contar para los puestos de cabeza. Forma un bloque muy homogéneo, y posee hombres de gran clase como Chema, Moreno I, Salagre, nuestro viejo conocido Brenes y Carlos, que junto a sus demás

compañeros darán, pero que muchos disgustos en el transcurso de esta liga, que aún no ha llegado a su mitad. Al final el Sr. Briones, entrenador local, achacaba el triunfo a los cambios realizados y al mejor juego de su equipo y el Sr. Fernández Seguí a los errores de su defensa. El colegiado nos despidió con cajas destempladas al preguntarle si subían los mejores o hacían falta "golpes de despacho o cestas de navidad", pregunta muy a tono con las Fiestas que se avecinan y que hemos realizado a lo ancho y largo de la piel de toro, y jamás se nos contestó de la forma que se nos hizo. Quién teme algo debe y quien se pica ajos come, dice el refranero, y saliendo del campo nos comentaban unos aficionados que era sospechoso de como había ascendido este Sr. tan rápidamente de categoría, pues estaba en 2ª. Regional hace nada y menos. Esto nos dijeron. Sin comentarios.

Antonio Villacañas Turriillo
Kubalita

Campo de Fabra y Coats**EL CALVO SOTELO
PERDIO AUNQUE
NO DIO
FACILIDADES**

Barcelona At. 2 — Calvo Sotelo, 0

ALINEACIONES

Barcelona At: Huguet, Marcelino, Gratacos, Moratalla, Segarra, Valor, Cándido, Salva, Blanco, Cios y Rojo

Calvo Sotelo: Sánchez, Fabián, Bezares, Pedrito, Chema, Rueda, Jaime, Nuevo, Miranda, Calsita, y Marco Antonio.

Sustituciones: por el Barcelona At., Gil por Valor y Lelva por Rojo. En el Calvo Sotelo José y Villacreces por Marco Antonio.

ARBITRO: Sr. Nicolau Martínez. (buen arbitraje).

GOLES

1 - 0. Minuto 49. Marcelino, al borde del área, con un disparo raso bate al portero del Calvo Sotelo.

2 - 0. Minuto 81. El árbitro castiga con la pena máxima unas manos de Chema fuera del área. El penalty lo transforma Cándido burlando al portero.

COMENTARIO.— Ambos equipos disfrutaron de varias ocasiones para marcar en el primer tiempo. En el segundo, el Calvo Sotelo se vino

abajo después del primer gol que marcó Marcelino.

El Calvo Sotelo jugó con una defensa muy bien colocada y sin dar demasiadas facilidades al Barcelona At. Muy bien planteadas las jugadas de fuera de juego por parte del Calvo Sotelo, que hicieron incurrir en falta a Cios, delantero centro de Barcelona At. en varias ocasiones. El Calvo Sotelo, a pesar de jugar a la defensiva, no descuidó por ello las jugadas de ataque, consiguiendo que a los dieciocho minutos hubiera una clara oportunidad para marcar, pero el remate que hizo Miranda, tras una gran jugada de Calsita, salió desviado. Los

continuos ataques del Calvo Sotelo se pueden calificar de rápidos y peligrosos, en los que destacó el extremo derecha Miranda, que desarrolló una gran velocidad y trajo en jaque a su opuesto Segarra.

El Calvo Sotelo ha demostrado ante el Barcelona At. que es un conjunto sólido y que en estos momentos no está en el lugar que por sus posibilidades debería ocupar.

Destacaron por parte del Barcelona At. Salva y Cándido, y por parte del Calvo Sotelo, Nuevo y Bazares.

(de nuestra redacción)

Vinos
Caserio Vigón[®]
Tinto blanco
PARA NO CAMBIAR